
 

令和元年度 第 13 回アンケートの「その後」 

 

アンケートテーマの担当部署が、アンケート結果をどのように受け止めたのか、事

業にどう活用しているのかなど、アンケートの「その後」をご紹介します。 

 

議会広報に関するアンケート（令和２年１月実施） 

担当 議会局 総務課 

 
 

 
横浜市会では様々な媒体で市会のＰＲを行ってきましたが、今回のアンケート結果を活かし、より多くの

方に横浜市会の取組を知っていただけるよう、効果的な広報媒体を取捨選択し、内容の見直しなどに活かし

ていきます。 

 

 
 

横浜市会について、市民の皆様が普段感じていることや気になっていることなど、様々なご意見を記述い

ただき、結果の数値からだけでは得られない貴重なご意見をたくさんいただくことができました。 

特に、横浜市会の情報を得ようとすることが「一度もない」「ほとんどない」とお答えになった方の半数

以上が「市会を身近に感じない」という理由を挙げられたことから、市会に対してより興味を持ってもらえ

る広報になるよう今後の改善に取り組んでいきます。 

 

 

この度は、アンケートにご協力いただきありがとうございました。 

横浜市会に関する率直なご意見をいただくことができ、大変参考になりました。今後も、開かれた市会を

目指し、市民の皆様に市会の取組をわかりやすく発信できるよう引き続き努めます。 
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ヨコハマｅアンケートにご協力いただき、ありがとうございました。 
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アンケートの回答を事業に反映した事例、又は反映する予定 

アンケートを実施しての感想 

担当部署から登録メンバー様へのメッセージ 


